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Vinicius Gastin

É jornalista. 
Escreve neste espaço todos os dias. 

Esportes

Além dos números

Estado do Rio de Janeiro

Câmara Municipal
de Nova Friburgo

P O R T A R I A  Nº 2.742/2022
O VEREADOR WELLINGTON MOREIRA, Presidente da Câmara Municipal 

de Nova Friburgo, de acordo com a Lei Complementar nº 142, de 04 de abril de 
2022, e no uso de suas atribuições legais...

R E S O L V E
Nomear ALESSANDRO TARDIN para ocupar o cargo, de provimento em co-

missão, de Assessor Parlamentar Chefe de Gabinete da Vereadora Priscilla Pitta, 
com vencimento no valor de R$ 5.894,63 (cinco mil oitocentos e noventa e quatro 
reais e sessenta e três centavos), correspondente ao padrão CM-I grau “C”, com 
efeitos a partir do dia 17 de agosto de 2022.

Registre-se, publique-se e cumpra-se.

Nova Friburgo, 16 de agosto de 2022.
VEREADOR WELLINGTON MOREIRA

PRESIDENTE

Resultado na A2 não foi “apenas”
uma manutenção para o Friburguense

N
a matemática do 
futebol, obviamen-
te, os números 
refl etem boa par-

te de um todo um trabalho 
desenvolvido em determina-
do campeonato ou período. 
Contudo, em qualquer análise, 
eles devem ser devidamente 
contextualizados. A campa-
nha do Friburguense na Série 
A2 deste ano (a segunda divi-
são do Campeonato Estadu-
al), por exemplo, aponta para 
três vitórias, quatro empates 
e quatro derrotas nos 11 jogos 
realizados em dois turnos.

Os 13 pontos ganhos rende-
ram ao Tricolor a oitava colo-
cação geral, a frente de times 
como Artsul, Maricá e Cabo-
friense, que investem um valor 
muito superior. Com a mesma 
pontuação do América e não 
muito distante de Americano, 
por exemplo (dois pontos a 
menos), dois clubes que em-
pregaram bastante dinheiro 
na montagem dos elencos.

“A dificuldade aumenta a 
cada ano. Não podemos fi car 
só trabalhando e pensando 
de forma negativa, mas pre-
cisamos esclarecer as coisas. 
O Friburguense se tornou um 
produto, e fi zemos parte disso, 
de 1998 a 2016, onde através 
do futebol nós produzíamos 
grandes e eventos e trazíamos 
os grandes clubes do Rio, par-
ticipávamos da Copa do Bra-
sil. Realmente tinha um apelo 
muito grande, e com isso a nos-
sa marca fortaleceu demais”, 
avalia o gerente de futebol do 
Friburguense, José Siqueira.

O dirigente, inclusive, abriu 
o jogo durante bate-papo com 
A VOZ DA SERRA. Os prin-
cipais trechos da entrevista 
serão publicados em uma série 
de matérias, a começar por 
esta, que traz alguns temas 
divididos em tópicos.

POSIÇÃO DO 
CLUBE NO 
FUTEBOL DO RIO

“Num momento fundamen-

Números do 
Friburguense na Série A2

Jogos: 11

Pontos ganhos: 13

Vitórias: 3

Empates: 4

Derrotas: 4

Gols marcados: 9

Gols sofridos: 14

Aproveitamento: 39,4% 

Classifi cação geral: 8º

tal de mudança de calendário, 
de 16 para 12 clubes no Cario-
ca para 2016, o Friburguense 
como nono colocado caiu de 
divisão junto com o América. A 
partir dali, tivemos, já em 2017, 
a partir da não assinatura do 
Flamengo com a Globo, dei-
xamos de receber uma cota, 
voltando para a segunda divi-
são. Era um momento de crise 
que o país estava vivendo, e 
perdemos o nosso patrocínio, 
que junto à cota de TV, manti-
nha todo o nosso trabalho de 
base até o profi ssional. A gente 
conseguiu subir e respirar em 
2019. Muita gente reclamava 
da Seletiva, mas você estava 
numa primeira divisão e re-
cebia a cota. Veio 2020, fomos 
campeões do grupo X e, com 
isso, asseguramos o nosso va-
lor de cota. Aí houve todo o 
processo de rescisão da Globo 
com a Federação, e ficamos 
sem o dinheiro. Já vencemos 
em duas instâncias da Justiça, 
mas ainda não recebemos. São 
R$ 850 mil reais. Vem a Record 
TV, e através disso, novamente 
caímos pelo regulamento. Em 
2021 se organizou o campeo-
nato com 12 e acabou a Sele-
tiva. Descemos mais uma vez 

sem cair dentro de campo para 
a Série A2.”

FATOR GERSON 
ANDREOTTI

“Para montar já é muito 
complicado. Pegamos um 
campeonato com a maioria 
dos clubes investindo muito 
e, logo na estreia, enfrenta-
mos o Volta Redonda, que já 
havia realizado sete jogos no 
Brasileiro da Série C e investiu 
muito. Foi um sacrifício mui-

to grande, e começamos com 
dois resultados muito ruins. 
Volto a dizer que o Gerson An-
dreotti foi fundamental para 
nossa campanha. Mesmo com 
passagem marcada para Por-
tugal, para o final de junho, 
abriu mão de fi car com a fa-
mília no Rio para nos ajudar. A 
gente sabia que era necessário 
um treinador experiente, pelo 
fato de o grupo ser muito novo. 
Sabíamos que haveria uma di-
fi culdade inicial. O Afonso e o 
Bidu deram continuidade, e 

vramos, como também vários 
outros clubes que investiram 
muito. Ficamos a poucos pon-
tos dos primeiros colocados 
no geral. Considero o resulta-
do, em cima do que iniciamos, 
bastante grande.”

INVENCIBILIDADE 
FORA, SEM 
VITÓRIAS 
EM CASA

“Foi a primeira vez que não 
ganhamos em casa e termi-
namos invictos fora. Lembro 
que, após o jogo com o Macaé, 
voltei no ônibus ao lado do 
Afonso e conversamos sobre 
uma determinada maneira de 
jogar fora de casa e, às vezes, 
não tínhamos o resultado. 
Claro que tivemos dois jogos 
que poderíamos ter ganho, 
contra o Gonçalense, quan-
do criamos demais, e contra 
o Olaria, numa partida muito 
equilibrada. Poderíamos ter 
vencido. Algumas coisas in-
terferem. O que mais eu senti, 
principalmente no primeiro 
turno, mas depois equilibrou, 
foi que alguns sentiram um 
pouco. Não tivemos grandes 
públicos no Eduardo Guinle, 
sempre em torno de 150 pes-
soas, e com o estádio vazio, se 
escuta bastante a arquibanca-
da. Então, nem sempre, com os 
resultados não acontecendo, o 
torcedor apóia. As críticas não 
eram bem assimiladas pelos 
garotos. Tivemos algumas fa-
lhas individuais também, mui-
to relacionadas ao emocional. 
Não é desculpa, são apenas 
alguns fatores que, para jogar 
em casa, são fundamentais.”

os agradeço também. Ambos 
têm muito potencial.”

OPÇÃO 
POR AFONSO

“O Afonso, desde o primeiro 
momento, começa a fazer par-
te da comissão, trabalhando 
como auxiliar e treinador de 
goleiro. Tenho certeza que foi 
um aprendizado muito gran-
de para ele, especialmente na 
paciência e experiência para 
lidar com o momento ruim 
que o Gerson tem. Depois do 
5 a 1, em vez de dar desculpa e 
falar sobre a idade do grupo, ele 
destaca a evolução da equipe. 
Acho que essa aposta deu certo. 
Poderíamos ter trazido outro 
treinador, mas o Afonso tem 
um potencial muito grande de 
leitura de jogo e ações na hora 
da partida. É algo raro de ta-
lento, e pegando o caminho do 
Gerson, amadureceu bastante.”

RESULTADO 
ALCANÇADO

“Foi o campeonato mais 
desgastante, em termos fi nan-
ceiros e também de trabalho. 
Chegávamos às 8h e saíamos 
do clube, todos os dias, às 20h, 
20h30. Tínhamos a perspecti-
va de subir, é claro. Na vitória 
contra o Angra, não só nos li-

Participação de Andreotti foi considerada fundamental para manutenção tricolor 
na Série A2

Com todas as difi culdades, Siqueira avalia como positiva a participação do Friburguense na segunda divisão do Campeonato Estadual deste ano

FOTOS DIVULGAÇÃO

LICENÇA DE OPERAÇÃO E RECUPERAÇÃO

CÓDIGO PMNF: 73B55885MPS421760312:OG1758
PROCESSO Nº 31065/2019 LOR Nº NF0647/2022

A Secretária de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano Susten-
tável, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo Decreto 
Estadual 46.890/2019, pela Lei Complementar, Nº 140 e pela resolução 
CONEMA nº 92, concede a presente Licença Ambiental a POSTO 
MURY LTDA, CNPJ: 30.555.031/0001-70, para a atividade de POSTO 
DE ABASTECIMENTO DE COMBUSTÍVEIS LÍQUIDOS, no imóvel 
localizado na AVENIDA WALTER MACHADO THEDIN, Nº 284 – 
MURY. COORDENADAS GEOGRÁFICAS UTM 23 K 756253 m E 
7527086 m S. x.x.x.x.x.x.

LICENÇA DE OPERAÇÃO

PROCESSO Nº 18036/2017  LO Nº NF0552/2022
CÓDIGO PMNF: 73D55874MP2914703128OG1663

A Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano Sustentável, 
no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo Decreto Estadual 
46.890/2019, pela Lei Complementar nº 140/2011 e pela Resolução CO-
NEMA nº 92/2021, concede a presente Licença Ambiental à LUCITEX 
CONFECÇÕES LTDA, CNPJ: 32.302.507/0001-96, para a atividade de 
&quot;CONFECÇÃO E FACÇÃO DE ROUPAS ÍNTIMAS&quot;, no 
imóvel localizado na RUA PLÍNIO SALGADO, Nº 130, GALPÃO 01 
-CONSELHEIRO PAULINO -NOVA FRIBURGO -RJ -COORDENA-
DAS UTM 23K 755803 m E 7539916 m S. X.X.X.X.X.X.


